

Feu nos chaumières



Bigorre, 1996

Michel ENGLÉS

Rechercher des traces ou indices de chaumières à partir du territoire de la commune de Saint-Pierre-Eynac risque peut-être de paraître saugrenu à beaucoup. Dans le dernier noyau de personnes utilisant encore le parler occitan, certaines ont perdu jusqu'à la connaissance de son nom pourtant

évocateur : la *palhissa* (le toit couvert à paille). Cependant le recueil des ultimes témoignages, le travail sur archives, l'examen des documents photographiques anciens, l'observation minutieuse des bâtiments attestent la présence massive de ces chaumières au XIX^e siècle dans l'ensemble du massif Mézenc - Meygal.